



DocentiUM

ENCUESTA DE SATISFACCIÓN DE LOS MIEMBROS DE LAS COMISIONES DE EVALUACIÓN

El objeto de este cuestionario es recoger información acerca de la satisfacción general de los miembros de las Comisiones de Evaluación con el modelo para la evaluación de la actividad docente del profesorado de la Universidad de Murcia (DocentiUM). Con los datos obtenidos se elaborará un informe que será remitido a los vicerrectorados con competencias en materia de profesorado y de calidad. Para ello, valore su grado de satisfacción con los aspectos que a continuación se indican.

		1	2	3	4	5
		Muy en desacuerdo	En desacuerdo	Medianamente de acuerdo	De acuerdo	Totalmente de acuerdo
Modelo de evaluación						
	Las cuatro dimensiones del modelo (planificación, desarrollo, resultados e innovación, formación y divulgación docente) me parecen apropiadas.					
	Los indicadores establecidos en cada dimensión y la ponderación de cada uno de ellos son apropiados.					
	Las evidencias y fuentes de información utilizadas para la valoración de los expedientes son adecuadas.					
	Las directrices utilizadas para la valoración del personal docente son adecuadas.					
	El modelo es adecuado para mejorar la calidad de la actividad docente.					
	En general, estoy satisfecho o satisfecha					



DocentiUM

	con el modelo de evaluación.					
Información y formación recibida						
	He dispuesto de información sobre el modelo previamente a la evaluación.					
	La formación recibida ha sido útil y suficiente.					
	Los materiales de formación (documentos, presentaciones, videos, etc.) han estado disponibles desde el inicio del proceso.					
	La atención en la resolución de dudas a lo largo del proceso ha sido adecuada.					
	Los recursos de apoyo puestos a mi disposición para desempeñar mi labor son razonables.					
	En general, estoy satisfecho o satisfecha con la información y formación recibida.					
Proceso de evaluación						
	La composición y el tamaño del Comité de Certificación es adecuada.					
	El plazo fijado para realizar las evaluaciones de los expedientes ha sido suficiente.					
	La independencia de las evaluaciones y la transparencia del proceso está garantizada.					



DocentiUM

	La aplicación de las directrices ha sido la adecuada.					
	Se han cumplido los plazos fijados para realizar la evaluación.					
	A la vista de los resultados obtenidos, el modelo me parece discriminante en la evaluación.					
	En general, estoy satisfecho o satisfecha con el proceso de evaluación.					
Aplicación informática						
	La plataforma informática es adecuada al proceso de evaluación/ha mejorado respecto al primer año.					
	La plataforma es de uso sencillo e intuitivo.					
	En general, estoy satisfecho o satisfecha con la aplicación informática.					
	En líneas generales, estoy satisfecho o satisfecha con el modelo para la evaluación de la actividad docente del profesorado de la Universidad de Murcia (DocentiUM).					

Comentarios o sugerencias